

Board of Trustees

Michelle Rivas Presidenta

Michael Baker Vice Presidente

Christine Jefferson Secretario

Stacey E. Bastian Miembro

Basim Elkarra Miembro

Linda Fowler, J.D. Miembro

Rebecca Sandoval Miembro

Superintendente
Steve Martinez, Ed.D.

Para inspirar a cada estudiante a logro extraordinario diario

1 de marzo de 2024

Al personal y a la comunidad escolar de Twin Rivers,

En todo TR, nuestras sólidas asociaciones, nuestro dedicado trabajo en equipo y nuestro compromiso compartido para garantizar que cada estudiante tenga la oportunidad de triunfar están generando resultados notables. Un sincero agradecimiento a cada miembro del equipo de TR, incluidos nuestros invaluables padres socios, por sus esfuerzos colectivos para ayudarnos a hacer realidad la educación de calidad para nuestros estudiantes.

Graduación: el objetivo final

Lograr un diploma de escuela secundaria puede establecer una trayectoria positiva para el éxito posterior a la escuela secundaria, ya sea que un estudiante siga la universidad o una carrera. Graduarse de la escuela secundaria y recibir un diploma aumenta el potencial de ingresos y aprendizaje de por vida.

Queremos que todos los estudiantes de TR obtengan una educación de alta calidad y una maravillosa experiencia de aprendizaje para que avancen en la escuela con la vista puesta en la graduación de la escuela secundaria y el éxito continuo en la universidad y la carrera. Estamos encantados de ver a TR reconocido por los aumentos en nuestras tasas de graduación con una graduación general del 91.4 % y los aumentos más significativos en las tasas de graduación para nuestros estudiantes negros/afroamericanos. De hecho, se celebra a TR por lograr una de las mejoras más sustanciales en las tasas de graduación entre los distritos escolares más grandes de California para estudiantes negros/afroamericanos: un aumento del 3.1%.

Trabajo en equipo, asociación entre padres y escuelas

Nuestro aumento en las tasas de graduación se debe en gran parte a los muchos miembros del equipo TR que se dedican a conocer a nuestros estudiantes por su nombre y necesidad, para que los equipos de nuestro sitio escolar puedan apoyar mejor el viaje de aprendizaje de cada estudiante. Gracias a nuestros consejeros, mentores, maestros y padres asociados por su papel en la creación de un entorno de apoyo y servicios integrales para nuestros estudiantes para ayudar a garantizar su éxito. Además, nuestros padres y cuidadores son verdaderamente nuestros socios en la educación, ya que contribuyen al apoyo con las tareas, asisten a conferencias de padres y maestros y garantizan que los niños asistan a la escuela.

Participación estudiantil, conexión con la escuela y sus compañeros

Los estudiantes comprometidos se esfuerzan, razón por la cual invertimos mucho en nuestros programas extracurriculares. Desde deportes de primaria hasta excepcionales programas deportivos y artísticos de secundaria, nos enorgullecemos de ofrecer una amplia gama de actividades y mejorar las instalaciones para apoyar estas iniciativas. Anticipamos con entusiasmo las ceremonias de inauguración en los nuevos complejos de béisbol y softbol de última generación en las escuelas secundarias Foothill y Grant, así como una nueva cafetería en la escuela secundaria Norwood.

Página 2

Cuidando a nuestro equipo TR

Detrás de cada éxito hay profesionales dedicados en cada campus, en cada aula y en cada actividad. Queremos cuidar de ellos como ellos cuidan de nuestros estudiantes. Hoy, los empleados recibirán una nueva encuesta sobre beneficios de salud y le pedimos a todo el personal que se tome unos minutos para completar la encuesta anónima para brindar información importante sobre opciones de seguro médico a nuestro Distrito para buscar alternativas rentables a nuestro programa de beneficios de salud actual.

Los mejores resultados en cualquier organización provienen de una visión compartida, objetivos compartidos y compromisos compartidos, y estoy orgulloso y complacido de ver esta fórmula funcionando en TR.

Con un cordial saludo,

Steve Martínez, Ed.D.

Superintendente, Distrito Escolar Unificado de Twin Rivers